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令 和 ５ 年 第 １ 回 美 濃 市 議 会 定 例 会 

発 言 通 告 一 覧 表 

 

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

 １ 
代表 

（一括） 

美濃市議会市政クラブ 

11 太田照彦 

市 長 
１．ＳＤＧｓ、カーボンニュートラル、ＤＸの推進について 

 ① これまでの進捗と今後の予定はどのようか。 

市 長 
２．子育て世代に優しいまちづくりについて 

① 子育て環境の充実について、今後の取組はどのようか。  

市 長 
３．社会基盤の整備について 

 ① 大矢田もみじトンネル以北の未改良区間の見通しはどのようか。 

市 長 

４．新型コロナウイルス感染症に対する制限の緩和を見据えた施策について 

① 市内産業及び観光の回復・発展に向けた施策等、今後の方針はどのようか。  

 ② 今後の新型コロナウイルスワクチン接種についてはどのようか。 

総 務 部 長 

５．マイナンバーカードについて 

① 申請及び交付の状況はどのようか。 

 ② 国の財政支援及び今後の利活用はどのようか。 

教 育 長 
６．未来の学校教育について 

① 市内学校教育の課題と対策はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

 ２ 
代表 

（一括） 

し ん し 

13 佐藤好夫 

市 長 

１．子育て支援施策の今後の取組について 

 ① 支援の拡充はあるのか。 

② 財源の調達を踏まえた中長期展開はどのようか。 

総 務 部 長 

２．庁内公文書管理のデジタル化（電子文書化）について 

 ① デジタル人材を採用することで公文書規程を見直すきっかけにできないか。 

 ② 現在保管管理されている公文書をデジタル化するように取り組むべきと考え

るがいかがか。 

産業振興部長 
３．地域活性化について 

 ① 観光客向けのシャワー付トイレ設置事業の展開はできないか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

３ 
一般 

（一問一答） 
2 須田盛也 

民 生 部 長 

１．令和５年４月１日に施行される「こども基本法」について 

 ① 令和５年４月１日に設立されるこども家庭庁に伴って、施行される「こども

基本法」における自治体の責務とはどのようなものか。 

 ② こどもを含む市民に対して、「こども基本法」の周知や理解への取組はどの

ようか。 

 ③ 「こども基本法」に基づいた各施策の見直しやこどもの意見表明の在り方

等、施行に向けた美濃市の具体的な取組はどのようか。 

教 育 長 

２．中学校の制服の在り方の取組について 

 ① 昨年３月の定例会で一般質問した「中学校の制服の在り方」について、現在

までの進捗状況はどのようか。 

 ② 今後のスケジュールはどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

 ４ 
一般 

（一問一答） 
12 山口育男  市 長 

１．美濃市地域防災拠点施設整備基本構想について 

 ① 整備の目的はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容 

５ 
一般 

（ 一 問 一 答 ） 
3 服部光由 

産業振興部長 

１．インボイス制度について 

 ① インボイス制度導入にあたって新たな負担を伴う事業者に対して美濃市として

はどのような支援を行うのか。 

教 育 次 長 
２．学校給食の食物アレルギー対応について 

 ① 学校給食の食物アレルギー対応食の対応はどのようか。 

教 育 次 長 

３．学校給食費について 

 ① 物価高騰対策として給食費への支援が行われたが、費用はどれほどか。 

 ② 子育て支援としての給食費の支援はどれほどか。 

③ 学校給食の提供に関わる運営経費の総額はどれほどか。 

 ④ 全国的に学校給食の無償化が実施・計画されているが、美濃市でも給食費の無

償化はできないか。 

教 育 長 

４．新型コロナウイルス感染症への学校の対応について 

 ① 新型コロナウイルス感染症が２類から５類への変更に伴う学校・児童の対応は

どのようになるのか。 

教 育 次 長 
５．美濃市史について 

 ① 美濃市史編纂事業はどのような状況で、市史の発行はいつになるのか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容  

６ 
一般 

（一問一答） 
8 岡部忠敏 教 育 次 長 

１．児童生徒の目の健康について 

 ① 本市における児童生徒の視力検査の結果と、ここ 10 年間の推移はどのよう

か。 

 ② 本市の児童生徒が目の健康について意識と関心を高め、正しく理解していた

だくには、どのような指導、啓発を行うのか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容  

７ 
一般 

（一問一答） 
1 松嶋哲也 

建 設 部 長 
１．長良川遊水地計画（横越地区）について 

 ① 現在の進捗状況と今後の予定・計画はどのようか。 

産業振興部長 
２．美濃市における人口減少対策について 

 ① 若者が働く場所の確保及び拡大への取組はどのようか。 

建 設 部 長  ② 物価高騰緩和対策住宅新築等支援事業の概要と利用状況はどのようか。  

建 設 部 長  ③ 移住定住に関する支援及び取組はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 疑 ・ 質 問 の 内 容  

８ 
一般 

（一問一答） 
9 辻 文男  

教 育 長 

１．適正な学校教育のあり方の検討について 

 ① 既に策定した「美濃市第６次総合計画」「第２期美濃市教育大綱」との関係は

どのようか。 

 ② 検討会メンバーの組織・構成はどのようか。 

 ③ 検討会の活動スケジュールはどのようか。 

 ④ 検討会の公開について、どのように考えているか。 

民 生 部 長 

２．高齢化社会における見守りの在り方について 

 ① 現在本市で行っている高齢者に対する見守り対策には、どのようなものがあ

るか。 

 ② 市民ができることにはどのようなものが想定されるか。 

 ③ 市民の意識向上を図るには、条例制定が効果的と考えるがいかがか。 


